

Antrag Nr. 13-O-13-0021

CDU

Betreff:

Straßenmarkierungen [CDU]

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion

Beschluss:

1. Der Magistrat wird gebeten, die Fahrbahn- und Parkmarkierungen in der Kirschblüten- und Quellbornstraße nach Beendigung der Verlegung der Glasfaserkabel auszubessern.
2. Der Magistrat wird gebeten, sich mit hessen mobil in Verbindung zu setzen, damit die Fahrbahnmarkierungen auf der L 3441 Instand gesetzt werden.

Begründung:

Durch die Aufbrüche im ganzen Ortsbereich sind insbesondere die Parkmarkierungen in der Kirschblüten- und Quellbornstraße kaum noch zu erkennen. Da die Baumaßnahme nun bald abgeschlossen ist, sollte zügig eine Ausbesserung erfolgen.

Bezüglich der Landesstraße sind die Markierungen teilweise kaum noch zu erkennen und sollten nachgebessert werden.

Wiesbaden, 22.04.2013